

BOLETÍN INSTITUCIONAL

OFICINA DE COMUNICACIONES
Y PRENSA - CSB



Corporación Autónoma Regional
del Sur de Bolívar

Este mensaje es enviado por el área de Comunicaciones y Prensa de la Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar. Para nosotros es muy importante mantenerlos informados sobre las últimas noticias y acontecimientos de carácter ambiental de la zona del Sur de Bolívar. Permitamos hacerlo agregando nuestro correo comunicacionesy prensa@carcsb.gov.co su lista de contactos para que no sea detectado como correo no deseado, spam o correo basura.

BOLETÍN DE PRENSA N°13

“CSB, 30 AÑOS EN EL CORAZÓN SURBOLIVARENSE”

Inicia celebración del aniversario 30 de la Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar





Magangué, 5 de junio de 2025. La Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar (CSB) cumple tres décadas de compromiso con el desarrollo sostenible, la protección del medio ambiente y el bienestar de las comunidades del Sur de Bolívar. Su labor ha sido fundamental para construir un territorio más consciente, resiliente y en armonía con la naturaleza.

La Directora General, Claudia Caballero Suarez ha liderado una serie de eventos de carácter regional para resaltar la importancia y gestión de la CSB. “Desde lo más profundo del corazón de Bolívar celebramos 30 años de defensa y protección a nuestro patrimonio ambiental”, agregó.

La agenda inició el 3 de junio con el Compartir de Experiencias que contó con la participación de Yesid González Duque, Director Ejecutivo de Asociación de Corporaciones Autónomas Regionales (Asocars) y el Desarrollo Sostenible; Ángelo Bacci Hernández, director de la Corporación Autónoma Regional del Canal del Dique (Cardique); Julio Álvarez Month, director de la Corporación Autónoma Regional de Sucre (Carsucre); Orlando Rodrigo Medina Marsiglia, director de la Corporación Autónoma Regional de los Valles del Sinú y del San Jorge -CVS, Laura Benavides, Secretaria General de Carsucre y Margarita Bacca, Secretaria Ejecutiva de Asocars.

“La CSB es una Corporación comprometida que lleva 30 años luchando por la conservación de los recursos naturales y muestra cada día resultados positivos. Debemos seguir apoyando la labor de las corporaciones ambientales”, expresó Yesid González, Director de Asocars.

Luego, se realizó una salida a campo al Distrito de Mompox donde se realizó una Feria de Negocios Verdes con los emprendimientos Piedra anfibia, Limompox, dulce de limón, Vimompox, Vinos la Momposina, Casa Sol de Agua y Sena.



El miércoles 4 de junio se llevó a cabo la Tertulia: “CSB, 30 años en el corazón surbolivarense” dirigida por la Directora General, Claudia Caballero con la participación de exdirectores como Enrique Núñez y Antonio Mercado y el Consejo Directivo 2024- 2027 de la entidad. En el evento se condecoró a los invitados especiales y también se reconoció la labor y entrega de la Directora Claudia Caballero por parte de su equipo directivo.

“La Corporación es un patrimonio del sur de Bolívar, es una entidad que debemos quererlas todos. Con tan pocos recursos se han hecho cosas tan importantes por lo que debemos sentirnos orgullosos quienes de alguna manera hemos hecho parte de esta entidad. Es una entidad que siempre llevaré en mi corazón”, expresó Enrique Núñez.

Más tarde, se visitó la Finca Villa Gina ubicada en una reserva de 60 hectáreas de Bosque Seco Tropical, lugar donde se atiende la fauna silvestre y se cuenta con dos viveros los cuales albergan 70 mil plántulas nativas y una producción propia de 29 mil plántulas listas para reforestar en las comunidades que lo necesiten.

Educación Ambiental, el cual trabaja con energía fotovoltaica con una cocina ecoeficiente para el cuidado del medio ambiente con energías limpias.

Finalmente, el 5 de junio Día Mundial del Medio Ambiente se adelantaron varias sembratones en simultaneo en los municipios de Cicuco, Talaigua Nuevo y en el corregimiento de Santa Cruz en Mompox, logrando la siembra de 3 mil árboles nativos.

Gracias a cada persona que ha formado parte de esta historia, que sigue creciendo con compromiso y amor por nuestro territorio. ¡Sigamos construyendo juntos un futuro más verde y próspero!



Oficina de Comunicaciones y Prensa CSB

La Corporación Autónoma Regional Del Sur De Bolívar – CSB, fue creada mediante el inciso 21 del artículo 33 de la Ley 99 de 1993, es un ente de carácter público, dotado de autonomía administrativo y financiera, patrimonio propio y personería jurídica. Es un establecimiento del orden nacional y sus servidores empleados públicos. Le corresponde administrar dentro del área de su jurisdicción, el medio ambiente y los recursos naturales renovables y propender por el desarrollo sostenible de conformidad con las disposiciones legales y las disposiciones del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible.



Corporación Autónoma del Sur de Bolívar - CSB Avenida Colombia, Calle 16 N° 10 – 27 Magangué

Teléfono: +57 5 6888339

E-mail: comunicacionesyprensa@carcsb.gov.co

Magangué

– Colombia

Área de Comunicaciones y Prensa

CSB © 2024

This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

ComunicacionesCSB · Magangué · Magangué 132519 · Colombia

